



La plataforma está en desarrollo y aspira a funcionar como una suerte de 'coach' personal del usuario

Google no deja de trabajar en nuevos sistemas de inteligencia artificial (IA). Los equipos de DeepMind y Brain, dos firmas dedicadas a la IA y propiedad del buscador, están desarrollando actualmente un nuevo sistema destinado a funcionar como una suerte de 'coach' vital y emocional de los usuarios.

Según información interna de la tecnológica a la que ha tenido acceso 'The New York Times', la plataforma puede realizar al menos 21 tipos diferentes de tareas personales y profesionales, incluidas herramientas para brindar a los usuarios consejos de vida, ideas o instrucciones para planificarse.

Entre otras cosas, la IA sería capaz de guiar al usuario con consejos sobre cómo progresar en un deporte con asesoría de ejercicios y alimentación, cómo organizar su dinero, planear una comida o actuar en determinadas situaciones laborales. Es decir, básicamente, cumpliría con funciones propias de un entrenador personal o de un 'coach'.

Según las declaraciones de dos fuentes relacionadas con el proyecto, actualmente la IA está siendo probada por más de 100 expertos con doctorados en distintos campos relacionados, así como por trabajadores que analizan y evalúan las respuestas que ofrece el sistema.

Por ejemplo, en una de las pruebas realizadas, los desarrolladores lanzaron la siguiente consulta al sistema: «Tengo una amiga muy íntima que se casa este invierno. Fue mi compañera de piso en la universidad y dama de honor en mi boda. Tengo muchas ganas de ir a su boda para celebrarlo, pero después de meses buscando trabajo, aún no lo he encontrado. Va a celebrar una boda en otro lugar y ahora mismo no puedo permitirme ni el vuelo ni el hotel.

¿Cómo le digo que no podré ir?».

El objetivo de estas pruebas es el de analizar la capacidad de la IA para dar consejos sobre temas íntimos o relacionados con la vida de los usuarios, ya que pueden ser aspectos delicados. Desde Google DeepMind señalan con respecto a este proyecto que el laboratorio lleva «mucho tiempo» trabajando con diversos socios para evaluar sus investigaciones y productos «en todo Google», de cara a «crear una tecnología segura y útil».

Asimismo, el portavoz detalló que «en todo momento hay muchas evaluaciones de este tipo en curso» y que, por tanto, «las muestras aisladas de datos de evaluación no son representativas de la hoja de ruta de productos». De acuerdo con esta afirmación, queda en el aire si la plataforma verá la luz en el futuro o sí, finalmente, será descartada por la tecnológica.